

Dès janvier 2024, du CHANGEMENT dans les assiettes de vos enfants !



Une visite était organisée, pour les élus et parents, lundi 11 décembre chez Guillaud Traiteur, futur prestataire pour la cantine scolaire. Une visite appréciée pour la qualité des produits, le souci de répondre au mieux aux attentes des enfants dans le respect de la législation.

- Des produits de qualité avec des producteurs à Haute Valeur Environnementale
- Arrivée de légumes frais, de proximité, de saison
- Du pain confectionné dans la boulangerie artisanale du groupe

- Des fruits en attente dans la mûrisserie pour être servis mûrs



- Du fromage produit localement (Vercors...)



- Des gâteaux faits maison

- Des procédés de découpe, cuisson, mise en barquette, thermoscageage ...



- Des animations pédagogiques avec food truck



- Des rencontres avec les parents

Pour plus d'informations :
Site internet : <https://www.guillaud-traiteur.com>

